

2024-06-05

¿Quién ganó la alcaldía Cuauhtémoc? Alessandra Rojo de la Vega y Caty Monreal pelean el voto por voto con acusaciones

Autor: Nadia Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpsnoticias.com/estados/cdmx/quien-gano-la-alcaldia-cuauhtemoc-alessandra-rojo-de-la-vega-y-caty-monreal-pelean-el-voto-por-voto-con-acusaciones/>

¿Quién ganó la alcaldía Cuauhtémoc? Luego de darse a conocer los resultados preliminares, las candidatas Alessandra Rojo de la Vega y Caty Monreal han apelado al voto por voto.

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), la candidata Alessandra Rojo de la Vega habría ganado en la alcaldía Cuauhtémoc por poco más de .3 puntos.

Los resultados preliminares quedaron de la siguiente forma con el 99.37% de las actas capturadas:

Alessandra Rojo de la Vega (PRI, PAN y PRD): 46.73%

Caty Monreal (Morena): 42.58%

Mientras que en tercer lugar, por parte de Movimiento Ciudadano, los votos quedaron con 7.87% para Herman Fernando Domínguez en la alcaldía Cuauhtémoc.

¿Quién ganó la alcaldía Cuauhtémoc? Alessandra Rojo de la Vega exige la entrega inmediata del acta de triunfo en la contienda contra Caty Monreal

Alessandra Rojo de la Vega, virtual alcaldesa de la Cuauhtémoc, que le sea entregada a la brevedad su constancia de triunfo por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Frente al Distrito 12 de la Cuauhtémoc, la candidata de Alessandra Rojo de la Vega aseguró que su victoria es legítima debido a que obtuvo una diferencia de 20 mil votos respecto al segundo lugar, Caty Monreal.

A lo anterior, agregó que "Morena y su alianza perversa" están intentando cambiar los resultados que ya fueron dados a conocer, los cuales evidencian "el fin del Monrrealato" con el voto por voto.

"Exigimos al Instituto Electoral de la Ciudad de México, que toda vez que los conteos de los votos se ha hecho una y otra vez, y que se rescatan apoyos en favor de nuestro proyecto, dándonos una clara y contundente victoria, entreguen ya la constancia que me acredite como ganadora de la elección "

Alessandra Rojo de la Vega

A través de sus redes sociales, Alessandra Rojo de la Vega también denunció que desde la mañana ha recibido reportes de bolsas negras en los techos cerca de la junta distrital 12.

"Pedimos a las autoridades respetar la voluntad y el voto de las y los ciudadanos y que no se dejen intimidar por el Monrrealato que no quiere soltar el poder y son capaces de todo", concluyó.

@AlessandraRdlv exige la entrega inmediata del acta de triunfo en la contienda contra Caty Monreal por la Alcaldía Cuauhtémoc. #Elecciones2024 @GildoGarzaMx pic.twitter.com/zPUvKqqags

Morena asegura que no hay gran diferencia entre los resultados de Alessandra Rojo de la Vega y Katy Monreal

El líder de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, informó que tras el voto por votos en el Distrito 9 de la alcaldía Cuauhtémoc, la diferencia de votos entre Alessandra Rojo de la Vega y Katy Monreal no es significativa.

El líder detalló que la diferencia en el distrito se redujo de 9 mil votos a 2 mil votos, toda vez que serán revisados los votos del Distrito 12.

La coalición PAN, PRI, PRD obtuvo 69 mil 284 votos, mientras que la Coalición Juntos Haremos Historia recibió 78 mil 195 votos, dijo el morenista.

De acuerdo con Sebastián Ramírez, los resultados se podrían revertir de encontrarse inconsistencias en el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega.

Incongruente, que a nivel nacional el PRIAN pida recuento total y se esté realizando en más del 70 % de las casillas, pero que en la Alcaldía Cuauhtémoc se resistan a ello. ¿Qué ocultan? La distancia por la Presidencia es del 31 % y en la Cuauhtémoc apenas del 3.3 %. Impugnaremos...